

## Commencer ou poursuivre des études supérieures en Ardèche

Depuis 2019, le Département de l'Ardèche a ouvert deux Campus connectés, à Privas et à Aubenas. Les Campus connectés répondent aux besoins des jeunes souhaitant faire des études supérieures mais ayant des contraintes (financières, médicales, familiales, pratique sportive de haut niveau...) ou ne se sentant pas encore prêts pour quitter leur territoire.

## Les 🕇 des Campus connectés de Privas et Aubenas

- Accès gratuit à des espaces aménagés, du matériel informatique, une connexion Internet haut débit.
- Plus de 70 formations universitaires (BTS, BTS agricole, BUT, licence...) entièrement à distance.
- Bénéficier d'un accompagnement et d'un suivi personnalisé assuré par un tuteur

- Progresser à son rythme grâce à un emploi du temps adapté.
- Un tremplin pour rejoindre un cursus en présentiel tout au long de son parcours.
- Accroitre ses chances de décrocher un contrat d'alternance ou trouver un emploi à l'issue de sa formation.
- Etudier à distance sans être isolé

## A qui s'adresse le Campus connecté?

- Des bacheliers qui n'ont pas eu leur 1er vœu Parcoursup en présentiel et ne veulent pas perdre une année.
- Des bacheliers qui font une 1ère année à distance pour se rassurer avant de partir étudier en présentiel.
- Des boursiers, des étudiants qui ont des contraintes personnelles.
- Des étudiants qui changent d'orientation après une année en présentiel
- Des étudiants sportifs en centre de formation de leur club







Pour # d'informations Privas: 04 75 66 79 57 Aubenas: 04 75 66 79 48 A2c@ardeche.fr ou www.ardeche.fr/a2c

